

la importancia del delito y su contestación ha sido, la mayor parte de las veces, provocativa, teniéndose que dejar el asunto para que no se llegara a las manos. Hay una fecha en el calendario en que la plaga se acentúa: el 18 de julio. Se ve que en este día están permitidos toda clase de atropellos, olvidando, incluso, su condición de ciudadanos honrados (si es que lo son).

La celebración de este día, tan histórico para todos los españoles, hemos llegado a temerla. Los desmanes cometidos son tantos, que se llegaría a ocupar mucho espacio para relatarlos. Los más cualificados son: encender fuego en el monte, haciendo caso omiso de las órdenes gubernativas, desviar el agua de presas y acequias, dejando al agricultor sin ella precisamente cuando más falta le hace, vestir no indecorosamente, sino escandalosamente, etc...

Hay que reconocer que también hay personas, las menos desgraciadamente, que se portan tal como Dios manda, ayudando, incluso, a que los demás se porten rectamente. Felicitamos a éstos y reprochamos a los otros.

¿Habrà una solución a todo lo expuesto?

*José Margenat Sampera*



### MOSQUITS

Això de tenir un nebot campió de tir es molt pràctic  
Mai no tenim ni un mosquit.

*(Gentilesa del dibuixant Sr. Josep Escobar)*